

## Dank Arbeitsdienst startklar für die Rückrunde

Um verschiedene notwendige Arbeiten auf dem Sportgelände zu erledigen, wurde am Samstag 25.01. ein Arbeitsdienst einberufen. Knapp 30 Mitglieder sind dem Aufruf gefolgt, so dass alle geplanten Arbeiten umgesetzt werden konnten.

Die Heim- und Gästekabine sowie der Flur konnten neu gestrichen werden. Verschiedene Sanitäreinrichtungen in Dusche und WC konnten ersetzt oder instandgesetzt werden. In der Schiedsrichterkabine wurde eine weitere Steckdose angebracht, um für den neuen Online Spielbericht besser ausgestattet zu sein.

Im Außenbereich wurden Hecken und Wildwuchs zurückgeschnitten. Die Ballfangnetze wurden weiter ergänzt und eine fehlende Eckfahnenhülle einbetoniert. Der Abstellraum sowie das alte Sportheim wurden entrümpelt, um notwendigen Platz zu schaffen.

Die Vereinsführung dankt nochmals allen Beteiligten für ihre Einsatzbereitschaft.



**Das Bild zeigt einen Großteil der fleißigen Helfer**